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令和２年度第２回全国健康保険協会和歌山支部評議会議事録 

令和２度第２回全国健康保険協会和歌山支部評議会 

開催日時：令和 2年 9月２4日（木）～令和 2年 9月 30日（水） 

開催場所：議題に関する資料等を配布し持ち回り審議により開催。各評議員に持ち回りにより議事

を説明し意見・質問をいただき事務局より回答。 

出席者：金川評議長、足立評議員、植田評議員、太田評議員、岡田評議員、貴夛評議員、小牧評議

員、嶋本評議員、中村評議員（評議員五十音順） 

 

 

議題 

１． 令和３年度支部保険者機能強化予算にかかる事業（案）について 

２． 地域医療構想について 

 

 

議題 1．令和 3年度支部保険者機能強化予算にかかる事業（案）について 

 

 

 

・地域情報誌とＷＥＢのコラボ広報について 

【事業主代表】 

 年 4 回実施するのであれば季節性を持たせるなど、その時期のトピックスにあったものを広報

していけばよいのではないか。例えば 4 月頃なら就職や退職の時期のためそれに関連してくるも

のなど。 

 

【被保険者代表】 

 このＷＥＢ広報はいかに 2 次元コードに導くかが課題のため、どのようにすれば目に付くか考

え実施してほしい。また、ターゲットも考え効率的に実施してほしい。 

 

（事務局） 

ご意見の通り、その時期に見合った広報を実施する予定です。また、2次元コードに導くため紙

面の構成を工夫するなど考慮する予定です。 

 

 

・子育て世代向け地域情報誌について 

【被保険者代表】 

 情報誌が子育て世代向けのため、イラストなどを使い楽しさを強調した紙面にしてはどうか 

 

（事務局） 

ご意見いただいた楽しさも含めた紙面も考えながら広報を実施していきます。 

 

 

主な意見・質問 
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・郵便局内での広報用ポスターの掲示について 

【被保険者代表】 

 ＡＴＭ付近は人の導線にあたり見てもらえない可能性があるため、掲示場所は待合場所にしたほ

うが良いのではないか。 

 

 （事務局） 

ご意見いただいたとおり、いかに見てもらうかが重要なため掲示場所については効果を考慮し実

施いたします。 

 

 

・ラジオ広報の実施について 

【事業主代表】 

 健康情報などの番組で広報すれば効果的ではないか。 

 

【事業主代表】 

コミュニティーＦＭより、地元キー局の方が、健康づくりの年齢層に合っているのではないか。

タクシーでもよく聴かれていると思う。また、どのような番組でＣＭを流すかで反応も違うのでは

ないか。 

 

【学識経験者】 

 コミュニティーＦＭのため放送範囲が狭いのではないか。 

 

【学識経験者】 

 効果測定はどのようにするのか。 

 

【被保険者代表】 

 広報の内容をリスナーの年齢層にあった番組の時間帯を考え実施してほしい。 

 

（事務局） 

 まずは、単価が安いコミュニティーＦＭにて試行的にラジオＣＭを実施したいと考えています。

また、広報の内容により放送時間を考慮したいと考えています。 

 なお、効果測定については来年度実施予定の事業所アンケートやコミュニティーＦＭが実施して

いるアンケート結果を基に実施したいと考えています。 

 

・重症化予防事業について 

【学識経験者】 

 マイヘルスレポートは順位付けがあり各個人の状況を知ってもらいやすい。効果に期待したい。 

 

（事務局） 

複数年受診勧奨しているが未受診である方には、受診への後押しになるのではないかと考えていま

す。 
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・事業所カルテ作成事業について 

【学識経験者】 

以前見た時は良いものであると思ったが、こうやってみると情報量が多いように思う。何が課題

で、何に取り組めば従業員の健康状態がよくなって、事業所に利益が出るのかを示してあげられる

と、なお良いのではないか。 

 

 （事務局） 

今回の事業は、現状よりさらに見やすくするため実施したいと考えています。いかに事業所にと

って有益な情報となるか考慮し作成します。 

 

 

・支部保険者機能強化予算全体として 

【学識経験者】 

 全体的に、様々な手法を用いてよく考えられている事業（案）となっていると思う。 

 

【学識経験者】 

今回、WEBを使った広報や子育て世代向けのフリーペーパー等、若い人をターゲットにしたも

のが増えている。文字ばかりの広報では読んでもらえないため、視覚に訴え、大事なことを上手く

伝えていく内容とするよう注意してほしい。 

 

【事業主代表】 

 和歌山支部はジェネリック医薬品使用割合が低いことが課題であるためジェネリック医薬品の

使用促進を重点的に広報してほしい。 

 

【被保険者代表】 

広く事業を知っていただくように広報を実施してほしい。ジェネリック医薬品に関しては、もっ

と安全性を訴えてはどうか。 

 

（事務局） 

ジェネリック医薬品使用促進をはじめ協会けんぽとして必要な事業を幅広く実施していきたい

と考えています。評議員の皆様のご意見は極めて参考になると認識しておりますので、支部事業に

関し様々な意見、アイデアを今後もいただければと存じます。 

 

 

議題 2．地域医療構想について 

【学識経験者】 

昨年、国が公表した病院に勤務される方々から病院がつぶれるのではないかと不安の声が上がっ

ていた。コロナの関係もあり、地域医療構想は、難しい課題であると思う。 

 

（事務局） 

コロナのこともあり、国の方で再検討されている部分があるが、進捗があればご報告します。 


